

Nancy, le vendredi 4 octobre 2024

## COMMUNIQUE DE PRESSE



## Ici et là : le Département de Meurthe-et-Moselle affiche le service public de proximité

**C'est ici et maintenant, c'est une main qui donne et reçoit, pour (re)donner du sens au bien commun et à l'intérêt général en cette période de démocratie en crise. On est là parce que vous êtes ici : c'est ainsi que le Conseil départemental a choisi de s'adresser aux habitants dans une campagne de communication qui rappelle l'action quotidienne, de proximité et à tous les âges de la vie de la collectivité locale.**

Dans un contexte de brouillage de l'action des collectivités, de difficultés financières pouvant entraîner un effacement de la présence et de l'efficacité des services publics de proximité, le Conseil départemental a décidé de se faire voir des habitantes et des habitants de Meurthe-et-Moselle.

Les objectifs : une meilleure compréhension et visualisation des six domaines relevant du champ de compétence des conseils départementaux, et, de la sorte, une meilleure adhésion aux projets, valeurs et actions du Département, une meilleure appréciation du Département comme acteur de proximité également.

Une première série de visuels a été réalisée afin d'aborder les missions suivantes :

- L'autonomie (Personnes âgées et personnes en situation de handicap)
- La petite enfance (la Protection maternelle et infantile)
- L'accès vers l'emploi (Insertion sociale et professionnelle)
- L'éducation (collèges et restauration scolaire)

Une seconde série comprendra :

- Les mobilités (douces et routières)
- La Transition écologique (éducation à l'environnement)

Chaque thématique expose la relation au quotidien entre les agents du Département (qui sont nombre de 3 000 principalement dans les domaines des solidarités et des routes), les femmes et les hommes de tout le département usagers dans toute leur singularité (homme, femme, enfant,

diversité ethnique, lieu de domiciliation). Une relation symbolisée par la main de l'agent qui apporte une aide, un service, un soutien. Elle est introduite par le message : « **On est là parce que vous êtes ici** ».

Ce message permet de souligner la notion de proximité sur ses 3 niveaux : la proximité territoriale, la proximité dans les temps de vie (de l'enfant avant sa naissance à la personne en fin de vie) et la proximité d'action (tous sont bénéficiaires des actions du Département dans de multiples domaines).

Le lancement de cette campagne de communication accompagnera la sortie du magazine départemental, livré dans toutes les boîtes aux lettres, à compter du 7 octobre. L'affichage durera une semaine. Les médias traditionnels et digitaux seront bien sûr associés.



Avec l'âge, nos aînés ont besoin d'un accompagnement au quotidien. Afin d'être présent à leurs côtés et pour leurs proches, le Département déploie des services territoriaux autonomie en proximité. Alors, que vous viviez chez vous, en accueil familial ou en établissement, **le Département de Meurthe-et-Moselle est là parce que vous êtes ici.**



[www.meurthe-et-moselle.fr](http://www.meurthe-et-moselle.fr)

